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Aosvinte e cincodias do mês de fevereiro de 2019, os prefeitos da 

Associação dos Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram na 
Sala de Reuniões Gabriel Zanette, na sede da Associação Empresarial de 

Criciúma (ACIC), em Criciúma, para realização da primeira reunião de 2019, 
em reunião de assembleia extraordinária. A reunião contou com a presença 

do presidente da AMREC e prefeito de Siderópolis, Hélio Roberto Cesa; do 
prefeito de Cocal do Sul, Ademir Magagnin; do prefeito de Morro da Fumaça, 

Agenor Coral;do prefeito de Lauro Muller, Valdir Fontanella; do prefeito de 
Treviso, JaimirComin;do prefeito de Nova Veneza, Rogerio José Frigo; do 

prefeito de Balneário Rincão, Jairo Custodio;do prefeito de Içara, Murialdo 
Canto Gastaldon;do prefeito de Criciúma, Clésio Salvaro; do secretário de 

Morro da Fumaça, Roberto Caetano; do chefe de gabinete do Orleans, 
Gabriel Bianco; do secretário de Industria e Comercio de Treviso, Ângelo 

Tasca Junior; do secretário de Finanças de Içara, Eduardo Rocha; do 
presidente da ACIC, Moacir Dagostin; do coordenador do SEBRAE, 

MuliloGelosa; do presidente da Coopera, Walmir Rampinelli; do empresário e 

diretor da ACIC, ÉdioCastanhel; do Articulador Institucional do CIASAMREC, 
Sergio Francisco Giongo; do veterinário da EPAGRI, Marcelo Silva Pedroso; 

da diretora da CIASAMREC, Mariah Freitas Marques; do gerente regional da 
Epagri, Fernando Damiani Preve; do secretário de Criciúma, CelitoHeinzen 

Cardoso; da secretaria de Urussanga, Dalvania Cardoso; da secretaria de 
Lauro Muller, Ana Rubia Cesconeto; do responsável pelos tributos da Lauro 

Muller, Ricardo Fontanella; do secretário de Forquilhinha, Edisson Felisberto; 
do Consultor Contábil da AMREC, Jacimar Torres; do assessor de Imprensa 

da AMREC, Antonio Rozeng; do assessor de projetos da AMREC, Francisco 
Veríssimo; do coordenador do movimento econômico, Ailson Piva; do 

assessor Jurídico da AMREC, Giovanni Dagostin Marchi; do diretor executivo 
da AMREC, José Roberto Madeira; do secretário executivo da AMREC, Acélio 

Casagrande.A reunião foi presidida pelo presidente da ACIC, Moacir 
Dagostin, que iniciou dando boas-vindas aos presentes e passando a palavra 

ao presidente da AMREC e prefeito de Siderópolis, Hélio Roberto Cesa. Ele 

saudou a todos os presentes e passou a palavra aos membros do CIASMREC 
para a primeira pauta do dia, que era a assembleia geral do Consórcio 

Intermunicipal de Atenção à Sanidade Agropecuária da Região Carbonífera 
de Santa Catarina (CIASAMREC), para eleição da nova diretoria. Os técnicos 

realizaram um breve relato do que é o Consórcio e como estão os 
procedimentos para obtenção do selo SISBI, que permitirá a venda de 

produtos de origem animal para todo o Brasil. Em seguida foi realizado 
eleição e posse da nova diretora do Consórcio para 2019. Sendo eleito o 

prefeito de Orleans, Jorge Luíz Koch, foi eleito para substituir o prefeito de 
Içara, Murialdo Canto Gastaldon. A diretoria executiva do consorcio ainda 

terá como primeiro vice-presidente o prefeito de Nova Veneza, Rogério José 
Frigo; e como segundo vice-presidente o prefeito de Forquilhinha, Dimas 

Kammer. A diretoria executiva ainda conta com o primeiro secretário, o 
prefeito de Treviso, JaimirComin e o como segundo secretário, o prefeito de 
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Urussanga, Luis Gustavo Cancellier. O Conselho Fiscal terá como membros 

efetivos os prefeitos de Morro da Fumaça, Agenor Coral; de Cocal do Sul, 

Ademir Magagnim; e o prefeito de Siderópolis, Hélio Roberto Cesa. Como 
suplentes firam os prefeitos de Criciúma, Clésio Salvaro; de Lauro Muller, 

Valdir Fontanella; de Balnéário Rincão, Jairo Celoy Custódio; e o prefeito de 
Içara, Murialdo Canto Gastaldon.Seguindo a reunião, passou para a segunda 

pauta, onde junto aos empresários, presidentes de cooperativas e 
secretários de Administração e Finanças dos municípios, que participam do 

colegiado Confaz-M, foi debatido estratégias para atrair investidores para a 
região. O coordenador do movimento econômico Ailson Piva, apresentou os 

números onde nos últimos anos, os municípios que compõem a AMREC 
cresceram abaixo da média do Estado. De 2012 a 2018, a região cresceu 

71,53% enquanto o Estado 72,69%. O secretário executivo da AMREC, falou 
aos presentes que o objetivo da reunião é buscar alternativas que possamos 

mudar este cenário atual e de projeção da nossa economia. Durante a 
reunião se falou que era necessário um material que divulgue e “venda” da 

nossa região, mostrando todas as potencialidades. Um material provisório foi 

apresentado pelo assessor de Imprensa da AMREC, Antonio Rozeng, que 
será impressa e levado ao Rio de Janeiro, em visita que será feita pelo 

presidente da Amrec, Hélio Roberto Cesa, o secretário executivo da AMREC, 
Acélio Casagrande e o representante da ACIC, ÉdioCastanhel Junior, a 

Câmara de Comercio e Industria Brasil China. Onde segundo o presidente da 
AMREC, o intuito é buscar parceriaspara acelerar o desenvolvimento 

econômico regional. O presidente da AMREC ainda ressaltou que quando 
iniciou na presidente da Amrec em 2018,sabia que precisava trabalhar a 

questão do desenvolvimento econômico. Por isso buscou a parceria da Acic. 
Segundo ele essa união só trará bons resultados, já que a tão esperada 

infraestrutura chegou e o que precisamos agora é mostrar aos investidores o 
que a nossa região tem de melhor. O empresário ÉdioCastanhel, diretor da 

Acic, a região precisa ter o apoio do Governo do Estado na busca de 
investidores. O prefeito de Içara, MurialdoGastaldon, destacou da 

importância de focar na vocação da região, onde segundo ele é preciso saber 

quais os setores da nossa economia darão mais reflexo, focando numa 
direção certeira. Nossa indústria está defasada e políticas públicas de 

incentivo ao setor produtivo precisam ser criadas, especialmente, as de 
estímulo a inovação. Não adianta termos infraestrutura se na base não há 

inovação. Dentro do tema inovação, o prefeito de Criciúma, Clésio Salvaro, 
destacou a tão importante obra do Centro de Inovação de Criciúma, 

bandeira da ACIC. Um novo encontro será marcado com o Governo do 
Estado para tratar do Centro de Inovação de Criciúma e ainda dos decretos 

que alteram o regulamento do ICMS, que afetarão vários setores da 
economia catarinense. A produção de um audiovisual, que mostre as 

potencialidades da região carbonífera, também será encaminhada, assim 
como material impresso. Nada mais foi tratado, encerrando-se a presente 

reunião, cuja ata será lida, aprovada e assinada na forma regimental. 
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Criciúma, 25 de fevereiro de 2019 
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